



AYUNTAMIENTO DE ALMENSILLA

www.almensilla.es



concejaliadeportesalmensilla@gmail.com

Área de Deportes del Ayuntamiento de Almensilla

La edición de este año ya bate records. Almensilla acoge este próximo domingo 12 de mayo, a partir de las 10:00 h, la XV edición de la MARCHA POPULAR CICLOTURISTA DE ALMENSILLA, organizada por la Diputación de Sevilla, Federación Andaluza de Ciclismo y el Ayuntamiento de Almensilla. Con un aumento de inscritos considerable que agotaron las 300 inscripciones en las que estaba limitada la prueba. Serán 300 los deportistas que, llegados desde toda la provincia de Sevilla, puedan disfrutar del deporte y de nuestro entorno natural, en una localidad volcada con el evento.

En la presentación oficial, realizada esta misma mañana, la celebración de esta nueva edición se ha valorado positivamente por instituciones, patrocinadores y organización. La localidad albergará de nuevo un evento de mucha calidad, en tanto que la prueba está enmarcada en el Circuito Provincial de Marchas Cicloturistas BTT de Diputación de Sevilla, en una combinación perfecta para disfrutar, en familia, de una jornada lúdica y deportiva.

Rubén Mendoza Zabala, Alcalde de Almensilla, remarcaba la importancia de la práctica deportiva en el municipio, siendo un marco inmejorable para la práctica del ciclismo de montaña. Siendo un ejemplo de las condiciones que presenta el municipio para la práctica deportiva de la BTT, agradece la implicación y profesionalidad de los técnicos deportivos y trabajadores del Ayuntamiento para sacar adelante eventos de esta importancia y repercusión para nuestro municipio.

Por último, Salvador Molina Moreno y Juan Antonio Domínguez Quiroga, responsables del desarrollo de la XV Marcha Popular Cicloturista de Almensilla, mostraban su satisfacción y agradecimiento por la gran acogida de los y las deportistas que confían un año más en esta organización llevada a cabo conjuntamente con la Federación Andaluza de Ciclismo y la Diputación de Sevilla. También agradecen a patrocinadores y colaboradores que siguen apostando por un modelo deportivo de calidad como es este evento.